

Días de CINE



Este verano hemos incluido en nuestra programación el Cine. Se compró un DVD, destinado al cine y al Karaoke. El sonido era estupendo, aprovechando los altavoces del equipo de música. Lástima que la pantalla era la normal del televisor. Hubiera estado bien una pantalla grande. Hemos de intentar comprar un proyector para tener una sala de cine "de verdad".

Comenzamos el día 14 con "Harry Potter y la cámara secreta", dirigida a los niños, con palomitas y refrescos gratuitos incluido. Más de cincuenta niños estuvieron presentes.

"Monstruos S.A.", el día 16, fue la siguiente proyección, también para los niños y también con palomitas y refresco.

"El Señor de los anillos", el día 20, fue la tercera y última, destinada a los mayores. No tuvo mucho éxito.

El día 15 también hubo cine, pero venía de Guadalajara. El Cineclub Alcarreño, a través de la Diputación de Guadalajara, nos traía "Cine Alcarreño de ayer y de hoy", un recorrido por el cine de principios del siglo pasado en nuestra provincia (1927-1930) y por el actual con una selección de cortos presentados el 2002.

TEATRO

El domingo, 17, se representó "La Rosa del Azafrán" en el local de la Asociación. Local lleno para pasar un buen rato a cargo de las actrices de la peña "Los Pizorras" (y Montse, mocetona, no la olvidemos).

Lástima que los decorados no acompañasen mucho, pero recordemos que se perdieron cuando tuvimos problemas de goteras en

el tejado. Nos gustaría que esta actividad retomase el camino que dejó hace unos años cuando los habituales artistas decidieron darse un respiro. Quizás seleccionando obras que no necesiten de muchos actores fuese más fácil volver a ello.

¡Ánimo!

